

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:

9 de mayo, 2018

Contactos para medios:

Erika Mascorro, Comisión de Seguridad de Transito de Washington, 206.852.2678, emascorro@wtsc.wa.gov

Shelly Baldwin, Comisión de Seguridad de Transito de Washington, 360-725-9889, sbaldwin@wtsc.wa.gov

AUMENTARAN LAS PATRULLAS BUSCANDO CODUCTORES DE VEHICULOS SIN CINTURONES DE SEGURIDAD

Casi Todos Los Conductores de Vehículos en el Estado de Washington No Corren Riesgo de ser Multados

Olympia, WA ~ Noventa y cinco por ciento de conductores de vehículos en el estado de Washington y sus pasajeros utilizan sus cinturones de seguridad dice un <u>nuevo reporte</u> de la Comisión de Seguridad de Transito de Washington. Esto indica que solo cinco por ciento de las personas están al riesgo de recibir una multa por manejar sin abrocharse el cinturón de seguridad.

Empezando el **14 de mayo al 3 de junio** a través de la campaña "Abrochado o Multado" aumentaran las patrullas policiales. La campaña corre a través del Día de los Caídos, unos de los fines de semana del año más viajados por carretera.

Según el reporte, el estado de Washington ha sido observado utilizando los cinturones de seguridad al índice de noventa y cinco por ciento.

Más de 150 agencias policiales a través del estado participaran en la campaña anual "Abrochado o Multado". Las agencias policiales incluyen las patrullas estatales, del condado, y locales. Esta campaña ha corrido los últimos 17 años.

Usar su cinturón de seguridad es una de las cosas más importantes y efectivas para poder sobrevivir un choque. Es simple, los cinturones de seguridad salvan vidas. Los siguientes conductores comparten porque ellos usan su cinturón de seguridad en los videos cortos que siguen.





- Emilio Cashmere Spanish
- Victoria Marysville Spanish
- David Grant Co Spanish

La campaña "Abrochado o Multado" corre en conjunto de una campaña nacional de cinturones de seguridad que se llama De Frontera A Frontera que se llevará a cabo el lunes, 21 de mayo de 4 – 8 pm. Este es un evento de educación sobre la importancia de usar su cinturón de seguridad que incluye todos los estados a través del país incluyendo los estados de Washington y Idaho.

Washington paso una ley secundaria de cinturones de seguridad en 1986 y ese año solo el 36 por ciento usaban sus cinturones de seguridad. Después en los años siguientes, el número del uso de cinturones de seguridad subió. En el año 2002, Washington paso una ley primaria y el uso subió al 92 por ciento después de un año. Desde entonces el uso de los cinturones de seguridad ha permanecido entre 94 a 95 por ciento.

###

SOBRE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DE TRÁNSITO DE WASHINGTON

La Comisión de seguridad de tránsito de Washington (Washington Traffic Safety Commission, WTSC, por sus siglas en inglés) es la oficina que vela por la seguridad en las carreteras del estado. Compartimos una visión con varias otras agencias estatales y locales para eliminar las muertes y lesiones severas relacionadas al tránsito. Para más información sobre el Target Zero Plan (Plan para llegar a cero), visite www.targetzero.com. Encuentre más información sobre choques de tránsito fatales en Washington a nivel estatal y de condado en http://wtsc.wa.gov/research-data/quarterly-target-zero-data